

Le **CANCER DE LA PEAU**, cet oublié...

La plupart des gens l'ignorent: le cancer de la peau est le cancer le plus répandu au Canada. L'exposition au rayonnement ultraviolet émis par le soleil et par les lits de bronzage en est la principale cause. À quand une prise de conscience?



VOUS ÊTES UNE **PERSONNE À RISQUE** si:

- Vous avez une peau claire qui devient douloureuse après avoir été exposée longuement au soleil.
- Vous portez un certain nombre de taches de rousseur.
- Vos cheveux sont blonds ou roux, et vos yeux sont bleus ou verts.
- Votre peau présente, à cause d'un déficit de mélanine, très peu de pigmentation, comme chez les personnes atteintes d'albinisme (albinos).
- Vous avez de nombreux grains de beauté, inhabituels ou de grande taille.
- Vous avez déjà eu le cancer de la peau, ou des parents proches en sont atteints.



L'AVIS D'UN EXPERT

LE DOCTEUR MANISH KHANNA, DERMATOLOGUE CHIRURGICAL

Le **docteur Khanna** est le directeur du département de dermato-oncologie de l'Hôpital général juif - Sir Mortimer B. Davis et du département de chirurgie dermatologique du Centre de santé universitaire de l'Université McGill. Le **docteur Khanna** est aussi un spécialiste réputé de la chirurgie micrographique de Mohs, une méthode très efficace pour traiter les cancers de la peau. Il est formel quant à la nécessité primordiale de se protéger du soleil grâce à des écrans solaires de qualité et à des vêtements appropriés. Le **docteur Khanna** nous invite à renoncer aux cabines de bronzage! On a fait et on fait encore campagne pour lutter contre le tabagisme. Pourquoi ne pas sensibiliser davantage la population aux dangers que représentent les lits de bronzage? En attendant, il est plus qu'urgent de se rendre compte que ces derniers sont des tueurs en puissance.

